

# しなの川

題字 末武県女性連会長

## 平成31年度 県女性連スタート



末武県女性連会長



平成三十一年度県女性連通常総会が、去る五月十三日（月）、妙高市「ホテル太閤」において、九十六商工会から二三〇名の出席のもと開催されました。高橋県女性連副会長が開会を宣し、全員で「商工会女性部の歌」を斉唱、工藤県女性連理事の合図で「誓いの言葉」を唱和しました。続いて、末武県女性連会長の挨拶の後、大橋県連専務理事よりご祝辞を頂きました。司会の高橋県女性連副会長は出席者数を報告し、本総会が有効に成立する旨報告されました。続いて、立川県女性連理事を議長に選任し、議事の進行に入りました。

提出された第一号～第五号議案については、慎重審議の結果、満場一致で全議案が承認決定されました。議案については以下のとおりです。

**第一号議案** 平成三十年年度収支更正予算の承認について

**第二号議案** 平成三十年度事業報告並びに収支決算の承認について

**第三号議案** 平成三十年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支決算、貸借対照表、財産目録の承認について

**第四号議案** 平成三十一年度事業計画並びに収支予算の決定について

**第五号議案** 平成三十一年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支予算の決定について

続いて、平成三十年度商工会女性部員増強運動及び商工会カド加入促進運動における優良商工会女性部の表彰も行われました。表彰にあたっては上位商工会を選定表彰し、以上で通常総会を閉会しました。（受賞商工会からのコメントは二三頁参照）

総会終了後は引き続き、同会場にて部長等研修会が開催されました。（部長等研修会については、四頁参照）

## 平成30年度 優良商工会女性部紹介

### 商工会女性部員増強運動

#### 新規加入部員数上位5商工会

(同数の商工会があったため)  
上位8商工会

安田商工会女性部	〔11名〕
佐和田商工会女性部	〔6名〕
西川商工会女性部	〔4名〕
水原商工会女性部	〔3名〕
津川商工会女性部	〔3名〕
吉田商工会女性部	〔3名〕
見附商工会女性部	〔3名〕
広神商工会女性部	〔3名〕

#### 増加率上位5商工会

(同率の商工会があり上位7商工会が  
ランクインし、津川・安田・西川・  
広神は重複のため、それ以外の3商  
工会を表彰)

津川商工会女性部	〔118.18%〕
三川商工会女性部	〔114.29%〕
鹿瀬商工会女性部	〔111.11%〕
安田商工会女性部	〔110.17%〕
上川商工会女性部	〔108.33%〕
西川商工会女性部	〔108.33%〕
広神商工会女性部	〔108.33%〕

### 商工会カード加入促進運動

#### 加入数増上位商工会

朝日商工会女性部 〔8名〕

商工会女性部員増強運動及び商工会カード加入促進運動表彰は計10商工会女性部に対して、大橋県連専務理事から表彰状が授与されました。(2商工会女性部欠席)  
受賞された女性部の皆様、おめでとうございます。

## 部員増強運動 優良女性部

佐和田商工会女性部

部長 萩原麻美



この度は、部員増強運動において優良表彰をいただき、ありがとうございます。平成30年度は役員改選があり、役員がかわり新体制となりました。新役員を中心とした新たなご縁から、未加入者への声掛けを積極的に行った結果、部員増加につながりました。新たな部員と共に活動できることを大変嬉しく思います。現在55名、今後も部員同士の親睦を大切に、地域の活力となるよう、一同力を合わせ笑顔と元気で活動していきたいです。

安田商工会女性部

部長 坂井幸子



この度の受賞は、今後の活動の希望となります。ありがとうございます。募集にあたっては、部員一同協力し、「この業界は加入しないだろう」などの固定観念を捨て、新しく開店した飲食店に食事に伺って親会の加入と同時にお願いしたり、親会に入っているが女性部に入部しない事業所、店舗などに声掛けをしました。結果、多くの若い部員さんが増えました。まだ入部していない方の中にも、子育ても終わりそろそろ地域と関わる活動に参加したいと考えている方がいらっしゃいます。今後も部員一同、女性部活動の持続、活性化を目指して、努力してまいります。

水原商工会女性部

部長 圓山英子



今年度も部員増強運動で表彰を頂き、部員一同、感謝しております。誠にありがとうございます。毎年、新規部員の加入勸奨を活動として一所懸命、行っておりますが、やっと入っていただいても、それ以上に廃業や高齢を理由の脱退も多いため、純粋な増員が厳しい事をひしひと感じております。とはいえ、地道に、また継続的に声掛けをおこなった結果、表彰を頂けたことは大変、光栄です。今後も積極的な声掛けを行いながら、部員の後継者育成にも力をいれて、女性部活動を盛り上げていきたいと思っております。

西川商工会女性部

部長 真島紀子



ずっと想い描いていた部員増強運動での表彰!!! 有り難うございます。新体制での三役会議で事務局と相談し、特に若い方への声掛けを積極的に行いました。部員の友人も誘った結果、4名の入部が決まりました。早速、4月のイベントに初めて参加し、「今日から女性部デビューだよ!」との会話を聞き、とても嬉しくなりました。毎日が忙しい女性部のみんなで、無理なくできる範囲の協力をお願いしながら、楽しくをモットーに活動しています。

吉田商工会女性部

部長 田中淑子



この度は、部員増強運動で優良表彰を頂き、誠にありがとうございます。私達は、年2回、事業所訪問を実施しています。女性部に仲間入りしていただいた事業所へ、他の部員さん達とお邪魔し、どういってお仕事をなさっているのか説明を受け、その後新人部員さんとも一緒にランチへ行きます。いつも全員でアンテナを張り巡らせ、まだ入部をしていないお店や事業所へ皆でお邪魔し、女性部は“いつも明るく元気な所なので、一緒にいかがですか?”とお誘いしています。多くの方から、女性部に仲間入りをしていただくことをとても楽しみに活動しております。

津川商工会女性部

部長 山崎京子



このたびは、部員増強運動につきまして優良表彰をいただきありがとうございました。わが町では、過疎化により毎年部員が減少しており頭を悩ませておりました。しかし、このままでは部員減少に歯止めがかからなくなることから数年前に部員増強に力を入れることになりました。商工会員の中で、女性部に加入していただけた事業所をピックアップし、部員が直接声をかけて勧誘した結果、新規加入につながりました。これから一緒に女性部活動や地域を盛り上げていけることを楽しみにしております。

## 部員増強運動 優良女性部

広神商工会女性部  
部長 目黒 玲子



このたび、私たちが以前より心がけて参りました部員増強活動で、表彰されました事は、これからの活動の励みとなる嬉しい出来事でした。これも部員のみなさんが、常日頃から「募集中!!」を話題にしてくれたお陰と思っております。募集チラシを持参して、時には本人より先に、ご主人やお姑さん、又事業所の店長さんに話を聞いてもらったりもしました。今後も部員の「和」を大切に一人でも多くの仲間づくりをしていきたいと思っています。

見附商工会女性部  
部長 荒井 キク



この度は部員増強運動で優良表彰を頂き、部員一同大変喜んでおります。誠にありがとうございます。

部員募集にあたっては、女性部活動の楽しさ、人との交流の幅が広がること、自らの商売の役にも立つことをお伝えし、加入いただくようにしています。

今後も、部員一人ひとりの意見を聞きながら、部員自身の役に立つ活動、地域の役に立つ活動を心掛けながら活動していきたいと思っています。

鹿瀬商工会女性部  
部長 波田野 一女



「私もお手伝いさせて下さい。」  
イベント出店時に来店した彼女の一言が、今回の増加率受賞となりました。もちろん部員一同大歓迎!!

部員は現在10名ですが、事業への出席率は高く、少数ゆえに『誰かが』ではなく、『自分が』と考え協力されるからだと思います。

今後も個々の意見を大切に、地域貢献・研修など女性部活動をしたいと思っています。

三川商工会女性部  
部長 神田 春江



平成28年度に続き、このたび優良表彰を受賞することができ、部員一同、大変喜んでおります。30年度は2名の入部があり、お一人は韓国の方で、当地区で本場キムチを製造販売して20年になります。もう一人の方は、増強運動をきっかけにお誘いしたところ、快く入部していただきました。部員が増えたことにより活気も出て、今後は創意工夫しながら地域に密着した活動を、役員・事務局一丸となって進めていきたいと思っています。

## 商工会カード加入 優良女性部

朝日商工会女性部  
部長 木ノ瀬 里美



朝日商工会女性部の一年の事業は沢山ありますが、どれも楽しく活動しております。本年度の目標として商工会カード促進を重点とすることになりました。中には知らない部員もいて「SHOKOKAI」と入ったカードを見せてお願いしたところ、こころよく加入して頂きました。その結果として8名の新規加入となり思いがけない表彰に部員一同感謝しております。これからも益々楽しく活気ある女性部を目指してまいります。

上川商工会女性部  
部長 遠藤 佐和子



上川商工会女性部は、元々部員が少数で、表彰は頂いたものの、退部された方もあり、実際の部員増とはなりません。それでも、ただ退部されていけばかりでは部員が減少する一方ですので、何とか後継のお嫁さんや未加入の方に入部を促したく、部員の皆さんと協力して勧誘を行いました。今年度も、現状の人数を維持する事ができました。これからも積極的に部員同士で情報を交換し、女性部の活性化に繋がるよう努力して行きたいと思っています。



